

新しい自分を発見

海外派遣視察研修報告会

11月7日に町民会館で、平成二年度青少年海外視察研修者・婦人の海外視察研修者・千葉県青少年指導者・千葉県青少年指導者洋上研修者報告会が開かれ、青少年海外視察研修者、小川台・鈴木由美子さんの感想を紹介します。



すばらしい体験をした参加者から感想が…

これから的生活を 実りあるものに



小川台
鈴木 由美子

私たちから見れば、あまりにも不衛生で非近代的であるように思います。学校にも行けずに物を売つて歩く子供たちや手作業の多い農家の様子を見ても、日本の様

が、学校で学ぶことが社会に出て生活して行く上で役立つ大切なことばかりなのだと改めて思いました。

今回の研修生には、現役の学生さんが多いため、まだま

だこれから勉強できるチャンスを羨ましく思いますが、私も自分なりに努力して、これから的生活を実りあるものにしたいと思っています。

私がこの海外研修で一番感じたことは、私たち日本人は、如何に恵まれた環境の中で生活しているかということです。

タイの庶民の生活は、私も好きではなかったのです。

私は、学生時代、勉強があまり好きではありませんでした。

白子町へ遠征コンペ 宝米グラウンドゴルフクラブ



楽しくプレーができたクラブのみなさん

入定塚周辺が整備

小川台熊落台の山林中にある、入定塚が小川台区のみなさんの手で整備されました。12月12日に区の念佛講のみなさん12人が塚に集まり、念佛を唱え供養をしました。町内のみなさんも歴史散策に入定

● 通信員 村越重平（小川台）



1日研修旅行を楽しむ



笠本二区グラウンドゴルフメンバー

12月2日笠本二区グラウンドゴルフメンバー28人は、一日研修旅行をしました。いつもはグラウンドで練習をしたり試合をしたりしていますが、この日はまた違った一日でした。航空博物館、成田山の参拝、風土記の丘、房総の村を一日たっぷり楽しく過ごしました。

● 通信員 行方良子（笠本二区）

宝米グラウンドゴルフクラブは、11月19・20日の一泊で白子町へ遠征に行きました。一ヶタールの芝生は最高のコンディションで楽しくプレーができました。温泉で汗を流した後は、表彰式に続く懇親会で、いろいろと話しがはずみました。

● 通信員 布施 千秋（宝米）